
令和４年度 第６回 神戸中学校学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時 令和５年３月１７日（金）１８：００～１９：１５ 

 

２ 場 所 神戸中学校会議室 

 

３ 出席者 委員：是枝徳義，兼丸良政，林佳代子，阿部雅登，白塚山隆彦， 

河北瑞希，平子正人，高山 剛，木村元彦（学校長） 

      欠席：北村 武 

    教育委員会：杉谷直俊（教育支援課） 

    学校教職員：市川泰（教頭），樋口智己（教頭）， 

 

４ あいさつ（委員長） 

  卒業式も好天に恵まれ，よい卒業式だったと感じている。 

委員の方々には，１年間熱心に協議いただき感謝する。 

年度末を迎えるが，進級に向けた対応もよろしくお願いする。 

 

５ 報告 

（１）第３回学校運営協議会実施報告書 

学校長から，事務局で取りまとめた実施報告書の確認を依頼し，了承を得る。 

（２）学校や生徒の様子について（別紙学校通信等） 

学校長から発行済学校通信等をもとに最近の学校生活の状況等について説明する。 

 

６ 協議 

（１）令和４年度学校関係者評価について 

  学校長から，令和４年度学校関係者評価の取りまとめについて説明する。 

  （委員からの意見等） 

   ・コミュニティ・スクールのモデル的活動として発展してもらいたい。 

   ・一人ひとりへの対応を考え接していただくことで，保護者には安心感が生ま 

れる。 

・学校からの通信や HPによる情報発信によって，学校での様子がわかりやす 

くなるので継続いただきたい。 

・学校を開くことで，保護者や地域にとっては安心感や信頼が生まれる 。 

   ・先生たちは，一生懸命で謙虚に教育に取り組んでいると受け止めている。 

   ・日々，もっとやるべきことがあると考えながら教育を進めてほしい。 

   ・先生たちが，上を向いて教育していることが伝わっている。 

   ・学校の様子が即座に伝わり，よくわかる。 

   ・地域との連携は，中学校でなかなか進んでいかない所が課題と考えている。 



（２）令和５年度学校経営の見通し 

  学校長から，令和５年度学校経営の見通しについて，生徒数や学級数，２・３年 

生数学科での習熟度別学習の継続，校区人権学習授業発表の実施，校内研修の充実 

方針，通級教室の設置などについて説明する。 

  （委員からの意見等） 

   ・通級教室の部屋はどこになるのか。 

     → 余裕教室の転用を考えている。 

 

（３）令和５年度学校運営協議会について 

  学校長から，令和５年度学校運営協議会の実施方針等について説明する。 

  （委員からの意見等） 

   ・生徒との対話の機会は，次年度も実施できればと考える。その場合，ワーク 

ショップ型で行うと話し合いも活性化すると考えるので検討願いたい。 

   ・授業を参観する機会は，特定日時を指定いただけると参観しやすい。 

 

７ その他 

・令和５年度学校運営協議会委員は，PTA 関係の入れ替えを除き継続していただく 

ことや，第１回学校運営協議会を５月 12 日（金）18 時 00 分から開催することを 

確認する。 


